

## 今年も よろしくおねがいします

9月11日より所長になりました早田(そうだ)と申します。  
新型コロナは3年を過ぎても収まる気配がなく、ロシアとウクライナの戦争は長引き、じわじわと物価が上昇しています。  
私達はどんな時代でも希望を失わずに普通の暮らしを大切にしてきた人間の力を信じて、今までと変わらぬ在宅での「その人らしい暮らし」を支えていきたいと思ひます。

所長・訪問介護管理者 早田 育子

昨年9月11日より訪問看護管理者になりました吉川温美です。  
事業所の開設時のあゆみに「利用者様の権利と責任を守り、質の高い看護、サービスの提供をし、地域住民の皆様のご信頼を獲得しながら地域に根ざしたケアセンター作りを目指します」とありました。  
開設20周年を迎えられたことに感謝し、この思いを受け継ぎながら利用しやすい事業所を目指していきたいと思ひます。

訪問看護管理者 吉川 温美



新年明けましておめでとうございます。  
昨年11月に管理者が変更になり、また、新しいケアマネジャーが加わりました。  
心機一転、新しい年をむかえる事が出来たのは、皆様のご笑顔に支えられているからだと思ひしております。  
今年もご利用者様に寄り添った支援をしていきます。  
どうぞよろしくお願ひいたします。

居宅管理者 布施 朱美



ケアセンターはんのう は地域の皆さまに支えられて

# 開設20年 を迎えました



2002年11月1日に飯能・日高地区に医療生協さいたまの介護事業所として開設されました。昨年、事業所開設から20年を迎えました。

- ▼1992年 県内の6つの医療生協が合併して「医療生協さいたま」が誕生
- ▼2001年 飯能・日高地区に介護事業所開設にむけた開設準備委員会を実施
- ▼2002年6月 地域に対して訪問活動を実施し医療生協の事業所開設を説明する
- ▼2002年7月 開設にむけてスタッフの募集を開始
- ▼2002年11月 **事業所開設**  
看護師3名 ヘルパー8名 開設当初は「訪問看護」「居宅」の2事業で開始 その後「訪問介護」事業も開始
- ▼2023年現在 看護師6名、PT1名、OT1名、ヘルパー9名、ケアマネ2名、事務2名で事業継続中



これからもかわらずに  
地域の皆さまの「その人らしい暮らし」に寄りそった  
サービス提供を続けてまいります



## ♪♪ 新しい仲間を紹介します ♪♪

11月にケアセンターたかしな(川越市)から異動になりました平野と申します。ケアマネ歴は6年目です。飯能の山の景色がとても綺麗で、毎日癒されています。一つ一つこちらでの仕事を覚えて頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

ケアマネ 平野 まゆ美

11月よりケアセンターはんのうにきました看護師の福島です。今まで病院勤務でしたので訪問看護は初めてで不安はありますが、皆様に元気と笑顔を届け、より良い生活を送っていただけるサポートができればと思います。よろしくお願い致します。

看護師 福島 由美子

## ウインター増資のお願い

『医療生協さいたま』では差額ベット代のない病院、無料低額診療、組合員さん同士のたすけあい「暮らしサポーター」の運営などの事業を、これからも提供してまいります。

コロナ禍でも感染対策を徹底して、安全・安心なサービス提供を続けてまいります。皆様にこれからもずっと安心してサービスをご利用いただくために、加入、増資へのご協力をお願いいたします。増資や脱退はご事情にあわせて行えますので、サービスご利用の方、ご家族様のご加入をお願いいたします。

